

hergestellt und werden gleichzeitig alle Leitungsmitglieder an ihre Aufgaben herangeführt. Diese Methoden wurden auf die Grundorganisationen unseres Betriebes übertragen. Es ist heute schon so, daß auch Parteigruppen Arbeitspläne ausarbeiten und ein politisches Leben in den Brigaden entwickeln. Die Leitungen der Grundorganisationen stellen ebenfalls einen Einsatzplan ihrer Mitglieder auf, so daß auch in den Gruppenversammlungen ein Mitglied der Leitung der Grundorganisation anwesend ist.

So haben wir als Parteileitung auf Grund der Hinweise der sowjetischen Genossen die Voraussetzungen geschaffen, die Organisationsformen mit einem richtigen Inhalt zu erfüllen und die Beschlüsse der Partei den Massen zu erläutern, um sie zu verwirklichen.

Die politische Massenarbeit hat sich verbessert. Es wird mehr, besser und einfacher mit den Massen gearbeitet:

Erstens durch eine ständige Lektionspropaganda in den Abteilungen,

zweitens durch die Organisierung und Durchführung von Arbeiterversammlungen durch die Partei,

drittens durch die ständige monatliche Beratung mit dem Ingenieurkollektiv unseres Werkes.

Aber nicht nur in der Max-Hütte haben wir die politische Massenarbeit aktiviert, sondern auch außerhalb der Max-Hütte durch eine ständige Unterstützung der Nationalen Front. So werden in den Ortschaften, die in der Nähe des Werkes liegen, monatlich Einwohnerversammlungen durchgeführt und Agitationseinsätze organisiert. Die Angehörigen unseres Werkes werden sonntags in ihren Häusern aufgesucht, um mit ihnen politische und persönliche Fragen zu diskutieren.

Besonderen Wert legen unsere Leitungen und Grundorganisationen heute darauf, daß die Mitgliederversammlungen kämpferisch durchgeführt werden und eine gute ideologisch-politische Erziehungsarbeit geleistet wird. Durch diese Arbeit in den Grundorganisationen hat sich unsere Parteiorganisation gefestigt und ist aktiver geworden. Parteifeinde konnten aus den Reihen der Partei entfernt werden.

Wie hilft nun die Parteiorganisation den Betriebsleitern bei der Erfüllung ihrer Aufgaben? Jeden Mittwoch wird eine Abteilung zur Berichterstattung eingeladen, die vor den Sekretären der Partei über die Lage in ihrer Abteilung berichtet. Es nehmen teil der Genosse